



Saint-Brieuc, le 07 février 2026

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 31 janvier 2026

Membres présents : 25

Membres représentés : 60

La société compte 192 adhérents à l'ouverture de l'assemblée générale (adhérents 2025 et adhésions ou ré-adhésions en janvier 2026). Le quorum d'un tiers (64) est atteint.

Administrateurs excusés : Arnaud Flici, Dominique Grellard, Isabelle Le Boulanger, Monik Loarer, Pierre Le Moullec, Yann Le Guiet.

Personnalité présente : Romain Rollant, adjoint à la Culture de la ville de Saint-Brieuc.

Personnalités excusées : Christian Coaïl, président du département des Côtes d'Armor, Loïg Chesnais-Girard, président de la région Bretagne.

Président de séance : Gilbert Kerleau.

Secrétaire de séance : Nicole Ozeray.

15h15 : Ouverture de l'assemblée générale par le président

Gilbert Kerleau, président, présente ses voeux à l'occasion de la nouvelle année à l'ensemble des membres.

Il rend hommage à Danièle Pelletier, épouse de Yannick Pelletier, décédée au mois de décembre dernier qui était une amie et une adhérente active au sein de la Société des amis de Louis Guilloux. Danièle a apporté une contribution significative aux travaux de son mari consacrés à l'œuvre de Louis Guilloux.

Yannick Pelletier viendra prochainement présenter à la Maison Louis Guilloux son dernier livre paru en 2025 intitulé *Louis Guilloux, le compagnon*.

Une présentation de photos de Louis Guilloux, prises par Danièle dans le bureau de l'auteur, sera faite lors de cette soirée ainsi qu'une présentation par Yannick des ouvrages auxquels elle a collaboré.

Gilbert Kerleau fait part de la démission de Yann Le Guiet, un des piliers de la SDALG, président de la société de 1994 à 2000. Yann a occupé aussi le poste de secrétaire, a été l'un des contributeurs majeurs de *Confrontations* et a lancé le Prix Louis-Guilloux des Jeunes en 1994.

Approbation du compte-rendu de l'AG du 25 janvier 2025

Approbation à l'unanimité.

Présentation du compte financier 2025

Philippe Antoine, trésorier, présente le compte de résultat, le bilan comptable et les éléments analytiques par activité (voir rapport ci-joint).

Approbation à l'unanimité.

Montant des cotisations

Philippe Antoine fait part de la proposition discutée au sein du bureau :

- Maintien du montant des cotisations (individuel 20€ ; couple 30€ ; étudiant ou solidarité 12€ ; soutien : 50€) et création d'un niveau supplémentaire (bienfaiteur : 100€)
- Paiement supplémentaire de 5€ pour recevoir la revue *Confrontations*.

Approbation à l'unanimité.

Les adhérents ont été invités à anticiper ces modifications dès 2026.

Présentation du rapport d'activité 2025

Nicole Ozeray, secrétaire, présente l'organisation de la société et les différentes actions menées au cours de l'année (voir rapport ci-joint).

Approbation à l'unanimité.

Présentation du rapport moral 2025

Gilbert Kerleau dégage les axes de travail pour l'année à venir à partir des constats présentés dans les rapports précédents (voir rapport ci-joint).

Approbation à l'unanimité.

Il précise que l'année 2026 marque le 50^{ème} anniversaire de la mort d'André Malraux et 2027 le 100^{ème} anniversaire de la parution de *La Maison du peuple*.

Élections au conseil d'administration

Philippe Antoine rappelle que le conseil d'administration comprend 21 membres maximum, conformément aux statuts, que les 4 membres sortants proposent le renouvellement de leur candidature, qu'un membre a fait part de sa démission et que nous avons 4 nouvelles candidatures ce qui portera le nombre de membres du CA à 21.

Tous les candidats sont élus à l'unanimité.

Voir la composition du conseil d'administration en pièce jointe.

Questions diverses :

Paul Recoursé, président d'honneur, évoque le projet de réhabilitation de la Maison du peuple de Saint-Brieuc (1932-1967) en cours de réflexion actuellement. Il représente la SDALG aux réunions mises en place par la ville avec l'ensemble des acteurs culturels et insiste sur la nécessité pour notre société d'être identifiée comme un acteur majeur du futur projet.

Marie-Aline Carrozani, adhérente, revient sur la nécessité de faire connaître davantage l'œuvre de Louis Guilloux auprès des scolaires.

Hélène Recoursé, administratrice, précise qu'un projet est à l'étude avec une enseignante de l'école des Merles.

Paul Recoursé rappelle l'implication des élèves de terminale professionnelle en industries graphiques du lycée Léonard de Vinci de Mayenne qui ont travaillé sur *O.K, Joe !* et qui ont fait preuve d'un réel intérêt lors de la visite du bureau de l'auteur en décembre dernier.

Méridith Le Dez, adhérente, souligne la qualité remarquable des prestations des étudiants du lycée Renan : lectures d'extraits du *Sang noir* et saynètes lors des rencontres littéraires pour le 90^{ème} anniversaire de la parution de l'œuvre.

17h45 : Fin de la séance.